

Réaction 19 < reaction 19 fr@gmail.com >

Re: Correspondance à votre attention

1 message

Sénateur Sébastien Meurant <s.meurant@senat.fr> À : Réaction 19 < reaction 19 fr@gmail.com>

21 juillet 2021 à 15:01

Madame, Monsieur,

Le Sénateur Meurant me charge de vous remercier pour votre message qui a retenu toute son attention. Ce dernier partage sans réserve les craintes que vous exprimez au sujet du Pass sanitaire.

Depuis le début de la crise sanitaire, le gouvernement dans son ensemble a montré son incapacité à faire passer des messages clairs, et tenir une ligne de conduite à la fois cohérente et rassurante pour la population de notre pays. Le problème majeur de la gestion de la crise, c'est l'absence d'horizon sanitaire, social, économique (...) qui contribue à décrédibiliser la parole publique par trop de formules à l'emporte-pièce.

Aujourd'hui, deux questions essentielles se posent :

- La première concerne les vaccins et la question de fond, leur utilité et le bénéfice/risque pour les Français concernant cette pandémie. À ce stade il y a deux types de vaccins, le classique (Astra, Janssen, ...) et la technologie ARN messager (Pfizer, Moderna) pour laquelle nous n'avons pas le recul du temps. Les enfants, les jeunes ne sont pas dans la même situation que les personnes âgées ou les plus fragiles. Ne faut-il pas se précisément se concentrer sur ces personnes et les malades ?
- La deuxième est la question des libertés et du Pass sanitaire. Les vaccins ont permis d'éradiquer des maladies mortelles et leur utilité n'est plus à prouver concernant certaines pathologies. Mais faut-il comparer la pandémie de Covid avec la tuberculose ou la poliomyélite ? Non heureusement la mortalité n'est aucunement comparable, et à ce jour la preuve en est dans le monde que l'obligation vaccinale pour la Covid n'existe quasiment pas hormis deux ou trois pays dictatoriaux.

Comme à l'habitude, après les atermoiements sur les masques, les commerces essentiels et non essentiels, les attestations, le vaccin, le Pass sanitaire s'apparente à une énième invention technocratique illisible et une dangereuse dérive liberticide pour les Français. Au lieu de leur redonner espoir et confiance, ces annonces déraisonnables entrouvrent la porte à une France à deux vitesses ; les vaccinés qui retrouveraient une « vie normale » et les autres. Non à la discrimination, et non au contrôle social par la population d'une autre partie de la population.

Pour ces raisons le Sénateur Meurant n'est pas favorable à la généralisation du Pass sanitaire qui ne garantit ni la noncontagiosité des individus, ni la possibilité de se déplacer librement dans l'Espace Schengen et qui au contraire risque de renforcer le sentiment légitime d'entrave aux libertés individuelles, sans parler du sujet brûlant de la protection de nos données de santé.

Pour plus d'informations, je vous invite à consulter sa prise de position sur les réseaux sociaux en lisant, commentant ou relayant ce message posté sur Facebook :

https://www.facebook.com/sebastien.meurant.3/posts/6152667361418038

Bien à vous,



Secrétariat du Sénateur du Val d'Oise **Sébastien MEURANT**

Membre de la commission des finances

Secrétaire de la délégation aux entreprises









